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Благодаря решениям федерального центра и областных властей темпы газификации
волгоградского региона заметно повысились.
Село Червленое Светлоярского района. Газификация только этого населенного пункта
обошлась государству в сумму свыше 70 миллионов рублей. Первые кубометры голубого
топлива поступили в дома жителей поселка еще 8 декабря. Однако работ в этом
направлении предстоит еще немало.
Людмила Чехомова, глава Червленовского сельского поселения: «Нам нужно
подключить 621 домовладение. Протяженность трассы внутрипоселкового газопровода
составляет 26 километров 166 метров, если быть точным. На сегодняшний день
подключено 59 домовладений. Хозяева 112 домовладений заключили договоры на
техническое обслуживание и пуск газа».
В числе первых газ получили жители домов по улице Дружбы. В их числе - пенсионерка
Антонина Николаевна Кострыкина. Подключение к внутрипоселковым сетям ей
обошлось в 100 тысяч рублей. Пришлось взять кредит в банке. В течение четырех лет из
её пенсии ежемесячно будут удерживать по 3,5 тысячи рублей. Однако хозяйка о таких
затратах нисколько не жалеет.
Антонина Кострыкина, домохозяйка: «Газовое отопление, я думаю, у нас будет самое
дешёвое. Потому что сейчас месяц прошёл, и мне надо будет заплатить 1 тысячу 300.
Вот и считайте, выгодно или нет. Я считаю, что это очень выгодно».
И все же пока далеко не все червлёновцы спешат обзавестись газовым оборудованием.
На то у них свои резоны.
По мнению местных жителей, массовая газификация начнется по весне. Сейчас только
январь, а потому многие люди попросту бояться разрушать старые печи и переходить на
газ. Сдерживает многолетняя привычка.
И все же газ уже пришел не только в Червлёное, но также Дубовый овраг, село
Солянку, а в ближайшее время появится на станции Канальная. На подходе и другие
поселки Светлоярского района.
Игорь Князев, глава Цацинского сельского поселения: «Не рассчитывали мы, что это
будет сделано в 2011 году. По плану начало строительства межпоселкового
газопровода в 2012 году, а он уже строится. Это здорово. И мы надеемся, что с таким
опережением пойдет и дальше, чтобы наших людей обеспечить природным газом уже к
концу 2012 года».
Жители района искренне благодарны федеральным и областным властям за
решительные меры по решению давно наболевшей проблемы. Ведь для абсолютного
большинства жизнь станет легче и комфортней.
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